



業間体育集会 (ラジオ体操)

☆早くも運動会練習☆ 業間体育集会

7/13 (金) の業間は体育集会でした。団別 (赤城、白根、浅間、榛名) に全校が整列し、ラジオ体操を練習しました。

これは、9月6日 (木) に予定している運動会の練習を始めたということです。体育委員が朝礼台前で手本を見せ、各団の班長が最前列で大きな動きを見せてくれました。夏休みのラジオ体操でうまくなろう！

◎その時カメレオンは…◎ 図書委員会発表

7/12 (木) の業間では、図書委員会の子どもたちが、みんなに読んでほしい本や楽しい絵本を拡大表示して、紹介してくれました。

今回の紹介は『ごちゃまぜカメレオン』でした。電子黒板を上手に使って、全校に向かって各自の分担を読み聞かせている姿は、頼もしく見えました。夏休みには、図書室から本をたくさん借りて、読みましょう！



業間図書集会 (図書委員会)

◎しっかり一列で◎ 通学班会議



通学班会議

7/9 (月) の第5校時に、1学期の通学班をふり返る「通学班会議」を実施しました。班別の通学時にあったことをふり返って、良くできたことや直す

ことを話し合いました。

2学期からは、これらの反省を生かして、班長を中心に、しっかり一列で登校しましょう！

月 /日	来週 の 予 定
7/ 23 月	*夏季休業日～8/21 8/22始業式 臨海学校5年① (新潟)
24 火	臨海学校5年② (新潟)
25 水	臨海学校5年③ (新潟)
26 木	
27 金	
28 土	バレーボール少年団体育館使用～29
29 日	中央中学校保護者説明会



漢字空書き（6年）

☆イチ、ニ～イ、サン☆ パワーアップ漢字学習

本年度当初より取り組んできた「パワーアップ・タイム」での学習が、定着してきました。

6年生のクラスでは、漢字学習の基本を押さえて、筆順通りに「空書き」「指書き」「なぞり書き」「写し書き」を反復し、口からも筆順を唱える声が出るようになってきました。こうした地道な学習が、子どもたちの基礎学力アップにつながります。夏休み中もガンバロウ！

◎これで3杯目！◎ 水のかさ量り2年

各学年では、1学期の学習のまとめをしています、まとめやテストだけではありません。

2年生では、大きな金だらいと計量カップ等を使って、水のかさを量る算数の学習を行っていました。こうした学習活動を算数的活動・操作的活動・体験的活動とって、子どもたちの五感に訴える学習方法として推奨されています。さて、3杯で何dLかな？



水のかさ量り（2年）



保健指導（4年）

☆男の子と女の子☆ 保健指導4年

高学年になると体育の授業の中で、保健分野の学習も行います。

高学年の仲間入りをした4年生から、男の子と女の子の成長の違いについて学習する性教育分野の学習も始まります。

担任と養護教諭が協力して、大人になっていく自分達の身体の違いや個人差などについて学習しました。

◇唇みたいに見えるね！◇ 県教委視察

7/12（木）短縮授業でしたが、群馬県教育委員会学校人事課等の方々が、草津小を視察に見えました。本年度は、理科専科の教諭を特別配置していただいているので、葉の気孔を顕微鏡で見る理科の授業（町田教諭：6年理科）を参観してもらい、算数や理科の特別配置教諭の活用について、ご指導いただきました。



県教委学校視察（6年理科）